



太良町立多良小学校 学校便り 第8号

ゆたたり

学校教育目標 「元気いっぱい 笑顔いっぱい とともに学び合う多良っ子の育成」

令和2年6月1日発行 文責 校長 副島 和久

6月になりました・・・



学校が再開して、約2週間が過ぎ、いよいよ6月になりました。南九州では梅雨入りをしたということです。また、北九州市では再び、新型コロナウイルスが広がっており、まだまだ予断を許さない状況です。これから暑くなります。マスク着用が熱中症のリスクを高めるとの指摘もあっていますので、状況を見ながら、マスクの着脱をするように学校でも指導しているところです。引き続き、子どもさんの健康管理と感染予防対策にご協力をお願いいたします。



学校 HP もご覧ください



PTAあいさつ運動、ありがとうございます！

6月1日(月)から5日(金)まで、多良小学校PTAの皆さんにあいさつ運動を行ってもらっています。前年度は「おはようのハイタッチ運動」ということで行っていたのですが、今年度は、新型コロナウイルス感染防止のため、ハイタッチは行わず、あいさつ運動として行ってもらっています。初日は7時30分から、山田PTA会長始め、7名の方が、子どもたちに「おはよう」「いってらっしゃい」と声を掛けただいていました。金曜日まで交代であいさつ運動を行ってもらいます。よろしくお願いします。



【お知らせ】

今年度、級外で算数の授業のチーム・ティーチングや少人数指導、理科の授業を行ってもらっています。大石 聖 先生が 5月19日(火)に緊急入院され、翌20日に手術をされました。術後は順調に回復されていますが、この後、入院・療養のために2か月ほど病気休暇を取られます。現在、理科の授業については松本教頭先生と教務の山崎先生に受け持ってもらっており、町教育委員会に代替の先生を探してもらっているところです。保護者の皆様には、ご心配をおかけいたします。大石先生の1日も早い回復と学校復帰を祈るとともに、子どもたちの学習に支障のないよう努めてまいりたいと思います。

フレッシュな二人の先生、頑張っています！

多良小学校では、今年度、二人の新規採用の先生が赴任されています。お一人は、3年2組学級担任の 樋口 真里奈 先生、もうお一人は、5年2組学級担任の 川浪 貴保 先生です。お二人とも、毎日、明るく元気に、そして、一生懸命に頑張っています。

5月28日(木)の2時間目と4時間目に、初任者研修の一環で、お二人の先生の道徳の授業を見せていただきました。

2時間目の川浪先生は、「勤労の尊さ」という主題で、「お父さんは救急救命士」という教材を用いての授業でした。「働くことのよさについて考える」という授業で、5年2組の子どもたちは、救急救命士であるお父さんの思いを追いながら、「働くこと」について一生懸命に考えることができていました。授業の最後に、電子黒板で紹介されたお家の方からのメッセージを子どもたちが一生懸命に見ているのが印象的でした。

4時間目の樋口先生は、「正しい行い」という主題で、「きまりじゃないか」という教材を用いての授業でした。「きまりについて考える」という授業で、3年2組の子どもたちは、樋口先生とのやり取りの中で、自分の本音の部分も交えながら、きまりについて考えることができていました。子どもたちが、自分の考えを学級みんなの前でしっかりと伝えることができていたのが印象的でした。

二人とも事前の準備からしっかりと取り組み、初めての研究授業とは思えないほどの落ち着きぶりでした。これからがとても頼もしいです。また、この日の授業に向けては、初任研指導担当の先生始め、多くの先生方が関わってくれていることも多良小学校ならではの素晴らしいところであると思います。

学校HPにも詳しく紹介しています。ぜひ、ご覧ください。



保護者面談のお願い

5月25日付の文書でもご案内をしていました通り、多良小学校では、7月13日(月)から22日(水)までの期間に保護者面談を実施させていただくこととしています。明日、地区ごとの面談実施予定日をお示した上で、今週中には、学級担任から各学級の面談計画をお示したいと思います。今年度は、家庭訪問も中止となりましたことから、保護者の皆様と学級担任がお会いして、子どもさんのことについてお話しいただく機会として計画していますので、ご出席をよろしく願いいたします。

6月は 本を読もう！ 勉強をがんばってみよう！

| | |
|-----------------|----------------|
| 6月 1日(月)(本日) | ノーテレビ・ノーゲームデー |
| 6月 6日(土) | 親子読書 |
| 6月13日(土)～18日(木) | 家勉週間(家庭学習強化週間) |



今日は、テレビやゲームを「オフ」にして、家族団らんでのお話や読書してみてもいいかなと思います。また、親子読書では、ぜひ、本を通じて親子の絆を深めてほしいと思います。家勉週間では、もう一度、自分の家庭学習の取り組み方を振り返って、学校で学んだことをしっかりと自分のものにできるようにしましょう。学習に取り組むときに大切なことは「わかるまで できるまで おぼえるまで」です。